

AZ

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Donnerstag, 16. Dezember 2010

Thiel gewinnt Cup-Wertung

Siege und Platzierungen für Radsportler des MTV Bad Bevensen

rema **Neubrück/Kaltenkirchen/Bad Bevensen**. Frederik Deppmeier (Hobbyklasse U18), Maik Böse und Henry Thiel (Hobbyklasse Ü18) vom Radsportteam des MTV Bad Bevensen kehrten überaus erfolgreich von zwei Querfeldeinrennen zurück.

Böse und Thiel starteten beim dritten und damit letzten Lauf der 30. Panther-Cross-Serie 2010 in Neubrück bei Braunschweig. Die Strecke führte rund um den Galgenberg herum und war sehr anspruchsvoll. Der Berg musste von mehreren Seiten bezwungen werden. Das Tauwetter hatte den Parcours vollständig aufgeweicht, so dass viel Kraft, sehr gute Steuerkünste und technische Fähigkeiten gefragt waren. Böse und Thiel hatten verein-

bart, dass Böse sich vom Feld lösen und Thiel die Konkurrenz ausbremsen sollte. Dies klappte auch zunächst, später reichten dann allerdings Böses Kräfte nicht mehr aus. Thiel konnte das Rennen und damit auch die Cup-Wertung für sich entscheiden, denn er stand bei allen drei Rennen dieser Serie auf dem ersten Platz des Siegerpodestes. Böse beendete das Rennen als Fünfter. In der Cupwertung erreichte er einen guten vierten Rang.

Frederik Deppmeier startete beim Querfeldeinrennen Cross im Park in Kaltenkirchen. Für ihn war es der bereits siebte Lauf des Stevens Cyclocrosscups 2010/2011. Er konnte seine Siegesserie fortsetzen und damit seinen ersten Platz in der Cup-Wertung verteidigen.



Henry Thiel bezwingt den Galgenberg. Foto: Privat